
 ACTA DEL CONSEJO  DE LA ESCUELA DE MATEMÁTICA 
REALIZADO EL DIA  18.11.2008    HORA 1:30  p.m. 

 
 
Asistentes: 
Director     Francisco Tovar 
 
Jefe de Departamento   Mariela Castillo 
 
Representantes Profesorales Ramón Bruzual, Mercedes Arriojas, Laura Galindo y Elio 

Méndez 
 
Representante Estudiantil Sahid Leal 

 
1. Consideración del Orden del Día.   
2. Consideración de la Minuta Complementaria. Aprobada  
3. Lectura y Consideración del Acta de fecha:  21.10.2008 
4. Informes traerlos por escrito.  
 

4.1. Informe del Director.  
 La semana del estudiante se festejará del 13 al 20 d noviembre de 2008.  Hoy martes 18,  la 
OBE junto con la Secretaria de la UCV entregaron en el Aula Magna el Premio al Merito 
Estudiantil en sus tres categorías. La Escuela tuvo tres jóvenes premiados en la categoría 
Rendimiento Académico. 

 Se aprobó el Artículo 3 del Reglamento de Ingresos Propios, sin límite de tiempo a la 
dedicación del proyecto. 

 En CDCH, decidieron que en la segunda etapa de los proyectos no se incluirá la compra de 
equipos. 

 El Consejo de Facultad debe nombrar o ratificar a los Miembros de la Comisión Clasificadora 
Sectorial, Coordinador y Suplente. 

 El lunes 11 de noviembre ocurrió otro robo en los laboratorios docentes de la Escuela de 
Biología. 

 Llegaron los listados con los resultados de las elecciones estudiantiles. 
 La Escuela de Biología celebró el viernes 14 de noviembre los 25 años del Postgrado de 
Biología Celular. 

 Ayer 17 de noviembre el equipo rectoral visitó el Consejo de Facultad.  
La Rectora Prof. Cecilia Arocha, consignó los informes correspondientes al período 9 de julio 
al 12 de noviembre 2008. Conversó sobre los planes de recuperación de la infraestructura del 
campus universitario, redefinición de la COPRED, la nueva Dirección de Mantenimiento y 
sobre las múltiples reparaciones realizadas hasta el momento.  
El Vicerrector Académico Dr. Nicolás Bianco, comentó sobre los proyectos LOCTI, CDCH y 
la creación de dos nuevas direcciones adscritas al Vicerrectorado. También comentó sobre la 
propuesta de poder contratar a los profesores jubilados, considerados eméritos. 
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El Vicerrector Administrativo Dr. Bernardo Méndez, habló sobre los nuevos sistemas 
informáticos que están implementando para acelerar la ejecución de los trámites 
administrativos. Informó que el viernes 21 de noviembre cancelarán el bono navideño con el 
aumento del 30%. Los recursos para cancelar el bono doctoral ya llegaron y están preparando 
nómina. 
El Secretario Dr. Amalio Belmonte, se excusó porque no pudo asistir debido a los 
preparativos de la semana del estudiante. 

 El Consejo de Facultad aprobó el día 10.11.2008 los informes de las instructoras Mairene 
Colina y Cristina Balderrama. 
 

 
4.2. Informe del Jefe del Departamento.   

 El día 11 de noviembre, el Prof. Gabriel Padilla, Coordinador de Matemáticas I, levantó un 
acta al Prof. Máximo Hidalgo, por su ausencia en el salón de clases. 

 La Oficina de Control de Estudios solicitó la Programación Docente correspondiente al 
semestre I-2009, la cual debe ser entregada antes del 28.11.2008. 

 
4.3. Informe de las Comisiones. 

La Prof. Mercedes Arriojas, informó acerca de algunas irregularidades que se están 
presentando en el Servicio Comunitario. 
Opina que es necesario establecer un mejor control de los prestatarios del Servicio 
Comunitario, propuso: 

 Un control de asistencia a los estudiantes en el semestre. 
 Verificar si el tutor académico le hace el seguimiento al estudiante.  
 Que los tutores académicos deben entregar las actividades que cumple el estudiante a 

mitad de semestre. 
 Que los tutores académicos acompañen a los estudiantes a los sitios donde están 

asignados y constatar su avance. 
 Que en lo sucesivo el Consejo de Escuela apruebe la selección de tutores académicos en 

lo sucesivo. 
 

4.4. Informe de la Delegación Profesoral. No hubo   
 

4.5. Informe de la  Delegación Estudiantil.   
El delegado estudiantil informó acerca de la organización del encuentro navideño, el cual está 
pautado para el viernes 12 de diciembre. Le proponen al Decano de la Facultad, que hagan 
hincapié sobre las medidas de seguridad, la posibilidad de cerrar la entrada principal de la 
Facultad y que se abra la puerta que da acceso frente a la Facultad de Farmacia. 

 
5. Información sobre los inscritos en el Concurso de Oposición. 

El Prof. Francisco Tovar informó de quienes se inscribieron el concurso de oposición. 
Se propuso que en un lapso de 10 días se debe realizar la evaluación de credenciales de dichos 
inscritos por parte de los miembros del jurado de cada área de concurso. 
El Prof. Ramón Bruzual propuso que todos los exámenes escritos sean el mismo día y que se 
realicen la segunda quincena de enero. 
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6. Normativa de Inscripciones. 
Diferido. En espera que el Prof. Mauricio Angel entregue su informe. 
 

7. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, donde 
avalan el Primer informe semestral correspondiente al período mayo - octubre 2008 de las  
actividades realizadas por el Instructor Tomás Guardia, dentro de su Plan de Formación y 
Capacitación, presentado por su tutor Dr. Gabriel Padilla. 
Se avala el informe y se enviará al Consejo de Facultad. 
 

8. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, donde 
avalan la Adecuación del Plan de Formación y Capacitación que desarrollará la Instructora Jolymar 
Salas, presentado por su tutor Dr. José Rafael León. 
Diferido. El Consejo considera que se debe hacer algunas correcciones al documento. 

 
9. Comunicación del Prof. José Luis Sánchez, Coordinador de la Comisión de Investigación, donde 

avalan la Adecuación del Plan de Formación y Capacitación que desarrollará la Instructor José 
Benito Hernández, presentado por su tutor Dr. José Rafael León. 
Diferido. El Consejo considera que se debe hacer algunas correcciones al documento. 

 
10. Comunicación del Prof. Jean Piero Suárez, quien renuncia al Concurso de Oposición para optar al 

cargo de Instructor dedicación exclusiva. 
El Consejo considera que se debe consultar con la Asesoría Jurídica acerca del caso. 
 

11. Comunicación de la Prof. Glaysar Castro quien solicita permiso para ausentarse desde el 19 al 25 de 
noviembre del presente año, para viajar a Francia, por motivos personales. 
El Consejo avala el permiso. 
 

12. Comunicación de la Br. Carmen Julio, C.I. 18.599.529 quien solicita permiso para retirar el semestre 
II-2008 con reincorporación inmediata para el semestre I-2009, por motivos de empleo. 
El Consejo considera que la Br. Julio debe retirar el semestre por taquilla y luego solicitar su 
reincorporación. 
 

13. Comunicación del Prof. Elio Méndez, Coordinador de la Subunidad de Asesoramiento Académico,  
informando acerca de la solicitud de retiro total de la Facultad de Ciencias del Br. Yoston Alí 
Espinoza, C.I. 18.934.970, debido a que el Consejo de la Facultad de Ciencias Económicas y 
Sociales le aprobaron cambio de Escuela. 
El Prof. Elio Méndez, informó acerca del caso y opina que el Br. Espinoza debe: 

 Solicitar la Vía de Gracia por el Consejo de la Facultad de Ciencias, reincorporarse y  luego 
dirigirse a la Oficina de Control de Estudios para retirarse de la Facultad. 
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